

82. Deutsche Gehermeisterschaften Frauen, Männer, Jugend, Senioren

Forum Geher-Team Deutschland: Vorbericht vom 14.04.2009, 10:52h

Zu den Deutschen Gehermeisterschaften - Männer, Frauen, Jugend, Senioren - am 25.04.09 in Zittau, möchte ich in diesem Internetforum meine Meinung schreiben. Vielleicht bewirkt dies beim DLV bei künftigen Terminplanungen wieder zu einer Rückänderung!

Der Grundgedanke ist gut gemeint, eigentlich ist es begrüßenswert, wenn die komplette „Geherfamilie“ an einem Tag bei Deutschen Meisterschaften zusammen kommt. Auch ist es für den Veranstalter wegen den Gehrichtern kostengünstiger, zum Teil auch für Vereine, wegen einer möglichen gemeinsamen Anfahrt zur zentralen Meisterschaft im Straßengehen.

In Deutschland gibt es bedingt durch viele Umstände, von Jahr zu Jahr bei vielen Disziplinen in der Leichtathletik immer weniger Teilnehmer. Besonders ist dies bei beim 50-km-Gehen der Männer und auch im 20-km-Gehen der Frauen bemerkbar. Darum ist der Termin mit der Zusammenlegung der Seniorenmeisterschaften nicht im Sinne der Sportler geplant worden. Nun müssen sich die Senioren/innen entscheiden, ob sie bei den „langen“ Strecken in der allgemeinen Klasse oder in der jeweiligen Senioren/innen Klasse starten und evt. eine Mannschaft stellen wollen. Wer soll dann in der Aktivenklasse noch mitmachen?

Auch die ausgeschriebene Zielschlusszeit bei 20 km von 2:10 Std., ist nicht im Sinne der Senioren bis knapp 60 Jahren. Dadurch werden wenn überhaupt angereist, auch noch die restlichen verbliebenen Mannschaften „gesprengt“!

Das Gehen ist sehr trainingszeitintensiv und technisch schwierig. Man muss sich nicht wundern, dass wenig Nachwuchs nachkommt und fast nur die „Alten“ diese Disziplin pflegen und bereit sind sich so plagen zu wollen. Solche Terminplanungen tragen dazu bei, dass der „Teilnehmerschwund“ noch schneller geht.

Meine Befürchtung ist, so bringt der Leichtathletik-Verband zumindest die ungeliebte Disziplin 50-km-Gehen endgültig weg vom Terminplan!

BERZLJOSEF